



PRESSEMITTEILUNG

WERK HOMBURG

Homburg, 21.03.2023

Michelin remet des bourses à des étudiant*es de l'UFA

Après une interruption liée à la pandémie entre 2020 et 2022, Michelin finance de nouveau cette année des bourses destinées aux étudiant*es de l'Université franco-allemande (UFA). L'étudiante Hillary Wankam et l'étudiant Brice Yohann Saha Bondja en seront les bénéficiaires cette année.

Hillary Wankam (22 ans) est étudiante en génie électrique (Ingénierie des Systèmes Intelligents Communicants et Energies) à l'Université de Lorraine et à la Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes (htw saar) depuis 2022. Brice Yohann Saha Bondja (24 ans) est étudiant en génie mécanique à la Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes et à l'Université de Lorraine depuis 2021. Tous deux ont quitté leur pays d'origine, le Cameroun, après le baccalauréat pour poursuivre leurs études au sein d'un cursus binational soutenu par l'Université franco-allemande. Désormais en Master, ils ont signé le 1^{er} mars à la Villa Europa à Sarrebruck, siège administratif de l'UFA, les contrats qui officialisent l'attribution de leur bourse d'études.

« La coopération entre Michelin, une entreprise française implantée en Allemagne, et l'Université franco-allemande est une relation gagnant-gagnant. Nous sommes particulièrement fiers de pouvoir encourager ces jeunes talents qui, en plus des connaissances techniques liées à leur discipline, sont également dotés de solides compétences interculturelles et linguistiques. Depuis plusieurs années, nous sommes confrontés en Allemagne à des défis accrus en matière de recrutement de personnel qualifié. Les étudiant*es aux profils internationaux sont parfaitement qualifiés et s'intègrent aisément, et nous espérons pouvoir encore mieux tirer parti de ce potentiel à l'avenir en les embauchant sur notre site en Allemagne » explique Bernhard Jakob, directeur des ressources humaines chez Michelin Homburg.

Dans le cadre du contrat de coopération entre Michelin Homburg et l'UFA, l'entreprise spécialisée dans la fabrication de pneumatiques soutient des étudiant*es inscrit*es dans les filières franco-allemandes de l'ISFATES depuis 2014. Cette coopération a vu le jour le 22 janvier 2014 à l'occasion de la Journée franco-allemande. Au total, ce sont quatorze étudiant*es français*es et allemande*es qui ont bénéficié de ce soutien depuis la création de ce programme de bourses.

Selon la professeure Eva Martha Eckkrammer, Vice-présidente de l'UFA :

« Nous sommes particulièrement heureux de poursuivre notre collaboration avec l'usine Michelin de Homburg en cette année de célébration du 60^{ème} anniversaire du Traité de l'Élysée. Les bourses Michelin-UFA ne récompensent pas seulement les excellents



WERK HOMBURG

résultats de nos étudiant*es, mais leur offrent simultanément la possibilité d'entrer en contact avec une entreprise transfrontalière performante qui, de son côté, s'intéresse aux jeunes talents dotés d'un excellent profil franco-allemand ».

Photo (©Oliver Dietze / UFA-DFH): Les étudiant*s de l'ISFATES, Hillary Wankam et Brice Yohann Saha Bondja (au centre), reçoivent cette année la bourse Michelin-UFA.

De gauche à droite : Eva Martha Eckkrammer (Vice-présidente de l'UFA), Bernhard Jakob (Directeur des ressources humaines Michelin à Homburg), Brice Yohann Saha Bondja, Hillary Wankam, Dieter Leonhard (Président de la htw saar), Sybille Neumann (Directrice de l'ISFATES) et Heike Jaeckels (Responsable de programme)

À propos de l'UFA :

Créée en 1997 par les gouvernements français et allemand, l'Université franco-allemande (UFA) est une institution binationale qui a pour principale mission de susciter, d'évaluer et de soutenir financièrement des programmes d'études franco-allemands bi-diplômants, la formation doctorale binationale et la mobilité des jeunes chercheurs et jeunes chercheuses entre la France et l'Allemagne. Mis en œuvre dans près de 145 villes universitaires françaises et allemandes, par un réseau constitué de 210 grandes écoles, universités et Fachhochschulen en France et en Allemagne, les programmes d'études binationaux proposés sous l'égide de l'UFA rassemblent actuellement plus de 6 300 étudiant*es et près de 150 doctorant*es. (www.dfh-ufa.org)

À propos de l'ISFATES :

L'Institut supérieur franco-allemand de techniques, d'économie et de sciences (ISFATES) est une coopération de la Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes (htw saar) et de l'Université de Lorraine (UL). Créée en 1978 sur la base d'un contrat d'Etat, elle représente aujourd'hui la plus grande coopération universitaire franco-allemande, avec plus de 450 étudiants et 3000 anciens. (www.dfhi-isfates.eu)

À propos de Michelin :

Michelin a pour ambition d'améliorer durablement la mobilité de ses clients. L'entreprise spécialisée dans la mobilité développe et commercialise des pneus, des services et des solutions qui répondent exactement aux besoins des clients. Avec ses services numériques, ses cartes routières et ses guides de voyage, Michelin fait de chaque excursion et de chaque voyage une expérience unique. Les matériaux high-tech de Michelin sont utilisés dans les secteurs les plus divers. Michelin, dont le siège social se trouve à Clermont-Ferrand, en France, est présent dans 177 pays. L'entreprise emploie 124 760 personnes à travers le monde et possède 68 usines de fabrication de pneus, qui ont produit au total environ 173 millions de pneus en 2021. (www.michelin.com)

Contact :

Selina Maschlanka
Communication Michelin

+49 (0) 172 767 3543
selina.maschlanka@michelin.com

www.news.michelin.de



[@MichelinPress](https://twitter.com/MichelinPress)

Edouard-Michelin-Platz 1, 66424 Homburg, Deutschland